

Weiskirchen-Stadtrallye

Die Weiskirchen-Stadtrallye, die am 12.09.13 mittags stattfand , fanden wir alle toll. Das Problem war der Regen, der immer stärker wurde. Alle lachten ständig, da wir viel Spaß hatten. Die Rallye bestand aus 18 Fragen und war ziemlich schwierig zu lösen. In einer Aufgabe mussten wir über Weiskirchen ein Lied schreiben.

Weiskirchen ist eine relativ große Stadt, in der wir auch in Geschäfte gehen durften, um uns Vorräte für die Nacht zu kaufen.

Am See fanden wir es auch nett und auch das in der Nähe liegende Schwimmbad sah super aus.

Anschließend machten wir eine aufregende Fledermauswanderung. Ein Fledermausprofi erklärte uns kurz alles und dann konnte es auch schon los gehen.

Nils, Marisa und Marie